

Primeros en vacunarse

«Los primeros en vacunarse serán los médicos y el personal más expuesto de los hospitales, pero el Gobernador y la Ministra de Salud evalúan hacerlo para generar confianza en la vacuna rusa», confiaron desde el entorno más cercano de Rodolfo Suarez. Si bien se especula con que las 11.000 dosis que le tocan a Mendoza podrían llegar entre hoy y mañana, al Gobierno le preocupa que los mendocinos cobren confianza y decidan inocularse la Sputnik V, que es la primera disponible en el país. Por eso, y como un gesto simbólico, Rodolfo Suarez y Ana María Nadal serían de los primeros en colocársela.